



「わすれられない社会科見学」

皆野小3年

石渡 健市さん
けんいち



十月三十日に社会科見学で、秩父消防本部とクリーンセンター、しんりょういんさつに行きました。一番心にのこったのは、秩父消防本部です。はじめに、きゆう助工作車を見せてもらいました。その車の中には、百しゆるいの道具がつんであるそうです。その中のロープを持たせてもらったら意外と重くて、こんなに重い物を持って作業をするなんてすごいなと思

いました。またその車には、ブルーのマークが書いてありました。そのマークには、ブルーのマークがなげた元の場所にもどってくるのと同じように、きゆう助に行ったたい員もぶ事にもどってきいてほしいという強いねがいがこめられているそうです。ぼくは、この地いきにこんなにもたのしい人たちがいると知って、安心しました。

クリーンセンターで心のこったことは、ゴミクレールンでゴミをほぐしているところと、クレールンはすごく大きかったです。クレールンのはじっこにタイヤのよな物がついていたのでふしぎに思いました。

さい後に行つたしんりょういんさつは、みな野町で一番大きい工場だと聞いておどろきました。そして、もう二度と見学できない工場だと思つていました。ここで、一番びつくりしたのは、はたらいている人が、百二十人もいることです。そんなにはたらいている人がいると思つていなかったの、びつくりしました。

こんなじようきよの中、もう二度と見学できない所へ行つて見学することができたので、わすれられない社会科見学になりました。

(評) 見学で学んだことや心に残つたことがわかりやすく書きました。

国神小5年

吉田 昊之助さん
そのすけ



読む

小五 吉田 昊之助

(評) 漢字や仮名の大きさを考えて、とてもいいねいに書くことができました。

皆野小5年

櫻井 大耀さん
だいき



読む

小五 桜井 大耀

(評) 漢字と仮名の大きさをや文字の形に気をつけて書きました。

「いろいろなスタンプ」

国神小2年

久保 陽菜さん
ひな



(評) みんなで育てたオクラでカラフルスタンプも上手にできたね！



「おおえのき」

皆野中2年

半藤 七翔さん
ななと



(本人からのコメント) 夏空の下、力強く青々と生い茂るえのきに、元気付けられました。